

経済産業委員会

令和2年9月16日（水）
午後3時53分～午後4時24分
議会第3会議室

【出席委員】千綿正明委員長、宮崎 健副委員長、御厨洋行委員、山下伸二委員、
野中宣明委員、重松 徹委員、山口弘展委員、川原田裕明委員、
江頭弘美委員

【欠席委員】なし

【委員外議員】なし

【執行部出席者】なし

【案 件】

・付託議案について

○千綿委員長

それでは、ただいまから経済産業委員会を開催いたします。

先日の委員会で流通促進事業と有害鳥獣駆除対策事業を意見・提言を行う案件として選定いたしました。正副委員長で先日の議論を整理し、附帯決議案の素案を作成することとしましたので、本日資料として掲載しております。タブレットのほうに、常任委員会のほうから入っていただいて、一応ありますので、見ていただきながらお願いします。

まず、資料の説明を行います。

附帯決議の決議に関わる意見のまとめの資料は、先日の委員会での委員間討議により明らかとなった背景や問題点と意見・提言を整理したものです。

次に、令和元年度決算案に対する附帯決議に至った理由、背景案については、採決は行いませんが、決議案が本会議で可決されれば附帯決議として執行部へ送付することになりますので、その際に添付する文書です。

最後になりますが、第70号議案 令和元年度佐賀市一般会計歳入歳出決算経済産業委員会付託分に対する附帯決議案ですが、これは執行部への意見・提言をまとめたもので、9月30日の委員会で採決を行い、可決されれば、委員会提出の決議案として本会議で採決するものです。本会議で可決されれば、先ほどの令和元年度決算議案に対する附帯決議に至った理由、背景を添付して執行部へ送付することになりますが、よろしいでしょうか。

（「はい」と呼ぶ者あり）

本日は、①附帯決議に至った理由、背景案に附帯決議案3案件の名称を文案まで協議、確定していきたいと思えます。

まずは附帯決議に至った理由、背景と附帯決議の内容を決定し、その後で、その内容に沿った案件の名称を確定していく形にしたいと思います。

◎抽出した意見・提言対象案件に関する委員間協議

それでは、本日の委員間討議により確定した意見・提言の内容については再度整理し、9月29日火曜日の委員会で内容を御確認いただいた後、9月30日の採決・まとめの委員会で最終決定を行いたいと思います。

なお、文書化に当たり、軽微な文章表現の修正等については正副委員長に一任いただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。

(「異議なし」と呼ぶ者あり)

では、そのようにさせていただきます。

委員長報告の確認、次に、決算審査に関わる委員長報告について、今回、意見・提言を行うこととした案件以外に何かございますか。

○山口委員

決算審査とは特別関係ございませんが、恐らく皆さんも御承知だと思いますが、今回、この前の台風被害等の影響が大いにあったのかと思いますけれども、北部山麓地域のほうでウンカが異常に発生して、これまでにないような被害が出ているということでありました。

そこで、執行部は市長をはじめ、農林水産部の部長以下、視察、現場確認とか行かれていますようなんですけども、当然所管する我々の委員会としてもぜひそこは視察、現場確認はするべきではないかなというふうに思いますので、ちょっと提案させていただきます。

○千綿委員長

ありがとうございます。

その点を私も受けていましたので、実際その地域の話を知ったら、今月いっぱい稲刈りが大体終わりそうなんです。ということは、なるべく直近で行かないと難しいということなので、聞いたところ、松梅、三瀬、富士というのが、松梅のほうはそこまで被害はないんですけど、やっぱり被害は出ている。多分、直近で行くとしたら、今週は雨が降りますが、一応今のところ、18日の金曜日、マイクロバスの手配だけは一応押さえております。そうしないと、あしたとかなったら、多分その次は山口委員と重松委員は一般質問なので、その前に行くのはあんまり酷だろうなと思ひまして、金曜日でいかがかなと思いますが、いかがですかね。要するに一般質問が終わった後に、マイクロバスで松梅、三瀬、富士町と。基本は、5時半までぐらいには着くような計画を一応立てようと思っています。

多分雨が降るので、松梅と三瀬は車の中から見ろうと。富士町も雨が少し小降りだったら出てもいいんですけど、基本的にそれで説明を受けようとは思っています。窓から見えるので、僕たちはしょっちゅうウンカが出た状況は分かっているのでいいんですけど、それを見たことないという方がいらっしゃるでしょうから、こんなにひどいのかという話になると思いますので、見るだけでも違うのかなという気がしていますので、それでいいですか。

(「はい」と呼ぶ者あり)

そしたら、18日の一般質問終了後に一応マイクロバスで行くということにしたいと思
いますので、それで決定したいと思います。

それでは、これで経済産業委員会を終了したいと思います。大変お疲れさまでございま
した。